

Hofheim, 21. August 2018

## **„Landwirtschaft gehört zum Main-Taunus-Kreis“**

Cyriax auf Besuch bei Weingut und Obstbauern in Flörsheim und Hofheim

„Die Landwirtschaft gehört zum Main-Taunus-Kreis, und sie hat Zukunft“: Das ist das Fazit von Landrat Michael Cyriax nach einer traditionellen Sommertour, die ihn in mehrere Betriebe geführt hatte. Er informierte sich beim Weingut Schreiber in Flörsheim-Wicker, dem Obsthof der Familie Scherer in Flörsheim-Weilbach und dem Birkenhof in Hofheim der Familie Betzel über die Vielfalt der Landwirtschaft im MTK. Cyriax wurde bei der Fahrt von Dr. Klaus Bretschneider-Herrmann vom Amt für den ländlichen Raum und Kreislandwirt Karlheinz Gritsch begleitet.

Nachhaltigkeit und modernste Anbau- und Lagermethoden waren die vorherrschenden Themen – vom Öko-Weinbau bis zur energieeffizienten Kühlanlage im Lager. Wie Cyriax erläutert, wird der Main-Taunus-Kreis oft als Standort für Dienstleistung, Logistik und andere Branchen wahrgenommen: „Dabei wird leicht übersehen, dass er vielerorts auch landwirtschaftlich geprägt ist. Wir haben hier viele Landwirte, die dabei neue Wege gehen. Sie bieten ihre Produkte kundennah an und leisten damit einen Beitrag zur Heimatidentität und Lebensmittelqualität.“

Auf dem Johanneshof des Weinguts Schreiber wird Cyriax zufolge derzeit eine Vinothek gebaut, die unter anderem über eine Photovoltaik-Anlage verfügen wird. Der „Vorzeigebetrieb“ investiert dazu rund eine Million Euro. Die Familie hat zudem zwischenzeitlich vollständig auf Öko-Weinbau umgestellt. In diesen Tagen beginnt bei ihr die Weinlese; der Sohn nimmt an der jungen Winzerinitiative „Mainwerk“ teil.

Familie Scherer baut auf ihrem Obsthof vorwiegend Kernobst an - fast zwanzig verschiedene Apfelsorten wachsen rund um den Hof in Weilbach. Die Ernte läuft seit ungefähr zwei Wochen. Der eigene Hofladen hat immer freitags geöffnet.

Auch Familie Betzel hat viel investiert: Kürzlich wurde ein modernes neues Lager mit energieeffizienter Kühlanlage gebaut. Außerdem haben die Betzels in diesem Jahr neben ihrem Hofladen noch eine eigene Straußwirtschaft eröffnet. Am 15./16. September wird dort ein Apfelfest gefeiert.